
第１０回定例会（開催）

　日時

　場所

　議案 （７２） 後援申請について
（７３） 区域外就学申請について（非公開）
（７４） 指定学校変更願申請について（非公開）
（７５） 就学援助費の受給審査について（非公開）
（７６） 適応指導教室入室申込書について（非公開）

平成２５年１０月２２日（火）　午後２時から

本庁舎２階　第２会議室



日程第１　委員長あいさつ　　

日程第２　前回会議録の承認

日程第３　教育長の経過報告

議案第74号　指定学校変更願申請について（非公開）

日程第５　その他　

・あま市内教職員人事案件について（非公開）

・公文書公開請求書について（非公開）

・生徒指導（９月）について（非公開）

・９月議会について

・平成２５年度咲かせよう人権の花運動実施計画について

・海部東部教育委員連絡協議会視察研修について

・平成２６年度人事異動方針

第１０回定例会（会議録）

開 催 時 間

開 催 場 所

開 催 日

本庁舎２階　第２会議室

午後２時～午後４時４３分

平成２５年１０月２２日（火）

議案第76号　適応指導教室入室申込書について（非公開）

教育部長始め事務局職員６名

堀江徹二郎、小笠原英司、南谷恵美子、吉田法良、松永裕和

議案第75号　就学援助費の受給審査について（非公開）

議案第73号　区域外就学申請について（非公開）

日程第４

なし

議案第72号　後援申請について

出 席 委 員

出 席 者

欠 席 委 員

議 事 日 程

傍 聴 人
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（あいさつをする。）

座）

　なお、⑦については、２４年度までは美和町商工会で９回実施して

きましたが、２５年度はあま市商工会で第１回を開催します。

収します。ユースホステル協会が主催ですから営利目的ではないと思

会に協議する予定です。

委 員 長

います。刈谷市は承認済みです。一宮市、春日井市は今後の教育委員　

委 員 長 　⑨の参加料はいくらですか。

生 涯 学 習 課 長 　１泊２日、２泊３日などのイベントごとに宿泊費を伴う参加費を徴

⑥あまジュニアマーチングバンドNANAMIスプリングコンサート２０１

　⑧については、新規です。稲沢市は承認済みです。愛西市、津島市、

弥富市、一宮市、春日井市は今後の教育委員会に協議する予定です。

ル協会）

生 涯 学 習 課 長

委 員 長

（平成２５年９月２５日～１０月２２日の経過を報告する。）教 育 長

学 校 教 育 課 長

発 言 者

委 員 長 （開会を宣言する。）

議事の大要

【開会時刻：午後２時】

委 員 長

　前回の議事録の承認をお願いします。

　教育長の経過報告をお願いします。

（議事録に署名・押印。）委 員 全 員

委 員 長

④第32回海部東部スポーツ少年団軟式野球新人大会（あま市スポーツ

ントン協会）

③「甚目寺観音利生譚うばかわ姫」公演（甚目寺説教源氏節もくもく

　議案第72号「後援申請について」を議題とします。

　協議をお願いします。

②第４回あま市オープンバドミントントリプルス大会（あま市バドミ

　①については、承認実績があります。

①第３１回七宝新作展（七宝町七宝焼生産者協同組合）

委 員 長

　②、⑥、⑦、⑨については、承認実績があります。

　議案第72①号～⑨号の質疑を許可。

⑤は主催する西今宿区長からの申請です。

　④についても、承認実績があります。開催日までの期間が短いため

　③、⑤については、新規です。いずれも甚目寺説教源氏節もくもく

教育長の専決処分で承認していますので教育委員会に報告します。

座の「甚目寺観音利生譚うばかわ姫」公演で、③はもくもく座から、

　協議をお願いします。

少年団軟式野球連盟）

⑦第１回あま市イルミネーションフェスタ２０１３（あま市商工会）

⑧絵本作家なかやみわ講演会（絵本コーチング事務局）

⑨２０１４年ユースホステル協会春休み体験教室（愛知ユースホステ

４（あまジュニアマーチングバンドNANAMI）

⑤「甚目寺観音利生譚うばかわ姫」公演（あま市西今宿区）
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は承認する。

委員会会議規則第16条第3項により会議録についても非公開とする。

です。

した。

で、進路指導への影響はない。」。また、地区コミュニティについて

「学区の見直しにより新しいコミュニティができ、現存するコミュニ

す。

ています。

委 員 長 　他に質疑はありますか。

　その他を議題とします。

議規則第16条第3項により会議録についても非公開とする。

　その他、事務局の報告等はありませんか。

　質疑なし。

て」、及び「生徒指導（９月）について」は秘密会とし、あま市教育

　「あま市内教職員人事案件について」、「公文書公開請求書につい

　市長は「改修するところがたくさんあり、エアコンも含めて計画に

（海部東部教育委員連絡協議会視察研修についての説明）

　２件目は伊藤議員から「あま市立小中学校適正規模等に向けた学区

見直しについて」です。

のっとりながら考えていきたい。」と最終答弁しました。

変更することも考慮しながら時間をかけて取り組んでいくことを考え

　甚目寺南小学校については、学区の見直しは難しい状況です。本郷　

地区の住民の理解が十分得られていません。学校が大きすぎることは

　七宝北中学校については、美和東小学校区だけではなく篠田小学校

区の県道南地域も視野に入れ、中学校１年に進学する時点で段階的に

学 校 教 育 課 長

学 校 教 育 課 長

委 員 長

　議案第72④号は報告を受けた。議案第72①号～③号及び⑤号～⑨号

委 員 長

委 員 長

（９月議会についての説明）

　議案第73号から議案第76号までは秘密会とし、あま市教育委員会会

　２件の一般質問がありました。 

　教育長は生徒指導について「生徒本人の意思を見極め、慎重に行っ

委 員

委 員 長

　１件目は新間議員から「小学校普通教室へのエアコン設置について」

学 校 教 育 課 長

ていく。」、「生徒数が増えても学校の経営方針は引き継がれますの

（平成２５年度咲かせよう人権の花運動実施計画についての説明）

学 校 教 育 課 長

教 育 長 　何を優先順位として整備していくのか、教育委員会委員の皆さんと

市長、副市長、企画財政部長との懇談会の場を計画し、いろいろな議

論をしていきたいと考えています。

　教育部長は「児童生徒が望ましい環境下で学習ができるためにも適

教 育 長

認識されていますが、今まで５分で通学していたのが、遠くなること

や、なぜ本郷地区だけが対象となっているのか等、特に、小学生の保

護者に理解がいただけない状況です。プレハブ校舎建設も考えていま

ティと新しいコミュニティが融合し、協働のまちづくりが発展してい

くことがよいことである。」と最終答弁しました。

正な規模への再編そのものが課題であると考えている。」と答弁しま
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教 育 長

【閉会時刻：午後４時４３分】

・１１月１９日（火）午前９時３０分　定例会【次回予定】

 （本庁舎２階　第２会議室）

（平成２６年度人事異動方針についての説明）
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